



親子遠足

- 先日は親子遠足にご参加いただき、ありがとうございました。お家の人と動物を見て回ったり、おいしくお弁当を食べたりして楽しい1日を過ごすことができました。先生を見かけた手を振っている子どもやポイントカード(=ニール)を貼ってもらおうと嬉しそうにしている子どもの様子が見られました。次の日先生に「ライオンみてよ」楽しそうだった」と話をしてくれました。



制作をしました

今日はライオンをつくりました。たてがみは細長い紙をはさみで切り目・鼻はのりで貼りました。親子遠足でライオンを見てきた事もあり興味をもち、先生の話を聞きながら、行う姿が見られました。はさみに小心翼られ、自分で慎重に切っている子どもの姿が見られました。できあがると先生に見せ、嬉しそうにしている子どもが多くいました。いろんな表情の顔をしたかわいいライオンができました。



集団遊びをしました

「あ、くりくまさん」や「かけっこ」など簡単なルールがわかる遊びを行いました。初めは、みんなで円になる事がうまくできなかたのですが、遊び方を覚え、また一緒に遊び、事の楽しさが分かり、子ども達から「あ、くりくまさんやろう」との声もありました。またくり返し行うことで「友だちと手を繋ぎ円になる事も少しずつ上手にならえてきました。また赤組や黄組のお兄さん、お姉さんと手を繋ぎ、公園に散歩に出掛けました。お兄さんやお姉さんと手を繋ぎ、嬉しそうにしている子どもやどんぐりや松ぼっくりなどを一緒に探している子どもの様子が見られました。



11月はこんなことするよ

どんぐりを使って造形遊びをしよう!
どんぐりやモ系を使ってみのむしを作ります。
画用紙には、子どもたちの手形で赤色オレンジ色の可愛らしい紅葉を押します。

うんどう会ごっこに楽しく参加しよう!

今年は通常保育の中で、うんどう会ごっこを行います。桃組は公園に行き、男の子・女の子に分かれたり、グルーフごとに分かれてかけっこをする予定です。

郵便ごっこをしよう!

はがきに絵を描いたり、切手を見せて青組にあらポストに出したりして郵便ごっこをします。ポストに出したのはがきは、青組のお兄さんお姉さんが届けに来てくれます。

